



EL DESPLIEGUE BUSCÓ RECUPERAR ESPACIOS PÚBLICOS.

Operativo dejó dos detenidos por incivilidades en Papudo

Dos personas detenidas por incivilidades, el retiro de rucos instalados de manera irregular y multas por comercio ambulante no autorizado, fue el resultado de un operativo realizado por el municipio de Papudo y personal de Carabineros, en distintos sectores de la comuna.

El procedimiento se desarrolló tras un des-

pliegue en terreno donde se intervinieron puntos que registraban situaciones reiteradas de desorden y uso indebido del espacio público. Durante la acción, personal municipal procedió al desarme de los rucos, en coordinación con los equipos de fiscalización, y a la confiscación y posterior destrucción de los productos

vendidos irregularmente.

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, señaló que "este tipo de operativos responde a situaciones concretas que afectan la tranquilidad de vecinos y turistas, por lo tanto seguiremos actuando en coordinación con Carabineros las veces que sea necesario, siempre resguardando el orden y la seguri-

dad en la comuna".

En tanto, el director de seguridad pública del municipio, Jorge Arcos, explicó que "la presencia permanente en terreno permite detectar y abordar a tiempo este tipo de situaciones. El objetivo es prevenir conflictos, recuperar espacios que son de todos y dar cumplimiento a las ordenanzas locales". 